

Ladrones sacrílegos se llevaron 70 valiosos objetos y sólo uno de ellos pesa más de 18 kilos

LIMPIAN IGLESIA CUSQUEÑA FORRADA EN ORO Y PLATA

CUSCO (Por José Valenzuela Tito).- Un robo sacrílego de 70 objetos religiosos de oro y plata se produjo en el templo parroquial de Accha, provincia de Paruro. Entre las reliquias sustraídas figura una pieza en oro de 18 kilogramos de peso.

Los valiosos objetos estaban guardados en dos cajones grandes que se encontraban en uno de los ambientes del templo colonial de este caserío, ubicado a unos 80 kilómetros al noroeste de Cusco. Para cometer esta fechoría, los ladrones desvalijaron los cajones de madera que contenían las valiosas piezas.

Este hecho fue conocido durante la visita que realizó a dicho templo el sacerdote francés Sergio Mezzuelli Cauvin (59), quien denunció el caso a la delegación policial de Paruro.

Se desconoce la fecha precisa en que se produjo este robo sacrílego, aunque, a decir del párroco, la sustracción pudo haberse producido entre marzo y el presente mes.

Los efectivos de la delegación policial al recibir la denuncia respectiva, comenzaron a realizar las investiga-

ciones para dar con la ubicación de los autores de este la-

trocinio. No se dio mayores deta-

lles sobre los objetos robados, ya que según las auto-

ridades eclesiásticas no existía un inventario de las

piezas pertenecientes al mencionado templo.

030
11 JUL. 1995
PAG. 11